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ABSTRAK 

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji problematika makna 

dalam lirik lagu ”Dear God” karya Avenged Sevenfold yang selama 

ini lebih banyak dipahami secara populer sebagai narasi kerinduan 

interpersonal dimana judul dan struktur liriknya mengindikasi adanya 

dimensi spiritual dan pergulatan eksistensial manusia dalam relasinya 

dengan Tuhan. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif jenis 

analisis teks media, serta menerapkan teori eksistensialisme sebagai 

kerangka konseptual hermeneutika Firedrich Schleiermacher sebagai 

metode analisis. Teknisk analisis data melalui dua tahap utama, yaitu 

interpretasi gramatikal untuk mengkaji struktur bahasa, diksi dan 

simbol dalam lirik. Serta interpretasi psikologis untuk memahami 

kondisi batin, pengalaman dan intensi pencipta lagu. Hasil penelitian 

menunjukkan bahwa lirik ”Dear God” merepresentasikan perjalanan 

eksistensial subjek yang ditandai oleh kesepian, keterasingan, 

penyesalan dan krisis makna yang kemudian bermuara pada sikap 

berserah diri kepada Tuhan sebagai respons atas keterbatasan manusia. 

Temuan utama penelitian ini menunjukkan bahwa lagu ”Dear God” 

tidak semata-mata berfungsi sebagai ekspresi emosional atau relasi 

romantik, melainkan sebagai teks reflektif yang merepresentasikan 

peralihan tahap eksistensi manusia dari estetis menuju etis dan religius 

sebagaimana dikemukakan oleh Soren Kierkegaard. Penelitian ini 

merekomendasikan pendekatan hermeneutika eksistensial dalam 

kajian musik dan teks budaya populer lainnya, guna memperluas 

pemahaman terhadap musik sebagai medium komunikasi yang 

memuat pesan filosofis, spiritual dan reflektif dalam kehidupan 

manusia kontemporer 

Kata kunci : interpretasi eksistensial, hermeneutika 

Schleiermacher, lirik lagu ”Dear God” eksistensialisme 

  



 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/ 

vii 
 

ABSTRACT 

This study aims to examine the problematic meaning of the 

lyrics of the song “Dear God” by avenged sevenfold,  wich has been 

popularly understood as a narrative of interpersonal longing where 

the title and structure of the lyrics indicate the spiritual dimension and 

the existential struggle of humans in their relationship with God. This 

study uses a qualitative approach to media text analysis and applies 

the theory of existentialism as a conceptual framework of Friedrich 

Schleiermacher’s hermeneutics as an analytical method. The data 

analysis technique goes through two main stages, namely grammatical 

interpretation to examine the structure of language, diction and 

symbols in the lyrics and psycological interpretation to understand the 

inner condition, experience and intention of the songwriter. The result 

of the study show that the lyrics of “Dear God” represent the subject’s 

existential journey characterized by loneliness, alienation, regret and 

a crisis of meaning wich then culminates in an attitude of surrender to 

God as a response to human limitations. The main findings of this 

study indicate that song “Dear God” does not merely function as an 

emotional expression or romantic relationship, but as a reflective text 

that represents the transition of the stage of human existence from 

aesthetic to ethical and religious as proposed by Soren Kierkegaard. 

This study recommends an existential hermeneutic approach in the 

study of music and other popular cultural texts, in order to boarden 

the understanding of music as a medium of communication that 

contains philosophical, spiritual and reflective messages in 

contemporary human life. 

Keywords : existential interpretation, Schleiermacher’s 

hermeneutics, lyrics of the song “Dear God” existentialism 

  



 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

http://digilib.uinsa.ac.id/ http://digilib.uinsa.ac.id/ 

viii 
 

 الملخص 

لفرقة   ”Dear God“ تهدف هذه الدراسة إلى تحليل إشكالية المعنى في كلمات أغنية  
Avenged Sevenfold  والتي غالبًا ما يفُهم مضمونها بشكل شائع على أنها سرد ،
للحنين في العلاقات البينشخصية، في حين يشيْ العنوان وبنية الكلمات إلى وجود بعُد  
روحي وصراع وجودي للإنسان في علاقته مع الله. تعتمد هذه الدراسة على المنهج النوعي  

ظرية الوجودية كإطار مفاهيمي، وتطبيق  من خلال تحليل النصوص الإعلامية، مع توظيف ن
 .المنهج التأويلي لفريدريش شلايرماخر كأداة للتحليل 

تتم عملية تحليل البيانات عبر مرحلتين أساسيتين، وهما: التفسيْ النحوي الذي يهدف إلى  
التفس الأغنية؛ ثم  الواردة في كلمات  والرموز  اللفظي،  والَختيار  اللغوية،  البنية  يْ  دراسة 

النفسي لفهم الْالة الشعورية، والتجربة الذاتية، والنية الكامنة لدى مؤلف الأغنية. وتُظهر  
أغنية   أن كلمات  الدراسة  تتسم   ”Dear God“ نتائج  للذات  وجودية  رحلة  تمثل 
بِلوحدة، والَغتراب، والندم، وأزمة المعنى، والتي تؤول في نهايتها إلى موقف التسليم لله  
 .بوصفه استجابة لْدود الوجود الإنساني

أغنية   أن  إلى  الدراسة  عاطفية   ”Dear God“ وتخلص  أو  تعبيْية  وظيفة  تؤدي  لَ 
رومانسية فحسب، بل تعُد نصًا تأمليًا يعكس انتقال مراحل الوجود الإنساني من المرحلة  
وتوصي   .الجمالية إلى المرحلة الأخلاقية والدينية، كما طرحها الفيلسوف سورين كيْكغارد 
الثقافية   والنصوص  الموسيقى  تحليل  الوجودي في  التأويلي  المنهج  بتوظيف  الدراسة  هذه 
الشعبية الأخرى، لما له من قدرة على توسيع آفاق الفهم للموسيقى بوصفها وسيلة تواصل  
 .تحمل رسائل فلسفية وروحية وتأملية في الْياة الإنسانية المعاصرة

 :الكلمات المفتاحية 
 ، الوجودية ”Dear God“ التفسير الوجودي، تأويلية شلايرماخر، كلمات أغنية
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